



Ville de Kirkland
17 200, boulevard Hymus
Kirkland (Québec) H9J 3Y8
Téléphone : 514-694-4100 ✧✧ Télécopieur : 514-630-2721
www.ville.kirkland.qc.ca

Message à la population – 16 août 2024

Site de dépôt à la Cour de voirie fermé au public les samedis 17 et 24 août

Veillez noter que pour des raisons de sécurité, le site de dépôt d'articles volumineux, appareils électroniques, polystyrène et autres, normalement ouvert les samedis en matinée, sera **fermé au public les samedis 17 et 24 août**. La Cour de voirie est présentement utilisée à sa pleine capacité pour l'entreposage et la disposition des biens endommagés ramassés de porte-à-porte, et le va-et-vient de machinerie lourde sur le site y est constant.

Les enclos aménagés pour le dépôt des biens endommagés demeurent cependant accessibles 24h par jour aux Ateliers municipaux, 25 rue Claude-Jodoin.

Opération Collecte de biens endommagés en cours les samedi et dimanche 17 et 18 août

Veillez également prendre note que nos opérations de collecte des biens endommagés par les inondations du 9 août se poursuivront dans tous les secteurs de la municipalité **les samedi et dimanche 17 et 18 août**.

Les biens endommagés dont vous souhaitez vous départir dans cette collecte peuvent être placés en bordure de rue dès à présent.



Ville de Kirkland
17 200, boulevard Hymus
Kirkland (Québec) H9J 3Y8
Téléphone : 514-694-4100 ✧✧ Télécopieur : 514-630-2721
www.ville.kirkland.qc.ca

Message to the population – August 16, 2024

Municipal Yard drop-off site closed to the public on Saturday, August 17 and 24

Please note that the drop-off site for bulky items, electronics, polystyrene and other items, normally open on Saturday mornings at the Municipal Yard, will be **closed to the public on Saturday, August 17 and 24**, for safety reasons. The Municipal Yard is currently being used to its full capacity for the storage and disposal of damaged goods collected door-to-door, and heavy machinery is constantly coming and going on the site.

The enclosures set up at the Municipal Garage, 25 Claude-Jodoin Street, remain accessible 24 hours a day for dropping off your damaged goods.

Operations to collect damaged goods underway on Saturday and Sunday, August 17 and 18

Please also note that our operations to collect goods that were damaged by the floods on August 9, will continue throughout the city this **Saturday and Sunday, August 17 and 18**. Damaged goods that you wish to dispose of via this collection can now be placed at the curb to be picked up.